

Medienmitteilung

Thema	Wechsel Fraktionspräsidium
Für Rückfragen	Roland Fischer, Parteipräsident und Kantonsrat roland.fischer@grunliberale.ch / 079 422 76 60 Michèle Graber, Kantonsrätin und Vorsitzende der Grünliberalen Fraktion michele.graber@grunliberale.ch / 079 262 18 64
Absender	Grünliberale Partei Kanton Luzern, 6000 Luzern lu@grunliberale.ch / www.lu.grunliberale.ch
Datum	11.10.2019

Michèle Graber tritt als glp-Fraktionspräsidentin zurück.

Michèle Graber hat sich entschieden nach 6 Jahren das Fraktionspräsidium abzugeben. Als Kantonsrätin bleibt sie der glp aber weiterhin erhalten. Es ist bereits ihre dritte Legislatur im Luzerner Kantonsrat.

Michèle Graber wurde 2011 in den Kantonsrat gewählt und übernahm 2013 das Präsidium der glp-Fraktion. Nach den Wiederwahlen 2015 und 2019 ist sie nun schon in ihrer dritten Legislatur. Durch den Wahlerfolg der glp am 31. März ist die Fraktion deutlich gewachsen. Die neu gewählte 8-köpfige Fraktion ist inzwischen aber gut eingespielt. Deshalb eignet sich der jetzige Zeitpunkt sehr gut, um den Vorsitz in neue Hände zu geben. Über die Nachfolge von Michèle Graber wird die Fraktion während der Oktober-Session entscheiden.

Die Grünliberalen des Kantons Luzern danken Michèle Graber herzlich für Ihre in den vergangenen Jahren geleistete Arbeit als Fraktionspräsidentin. Durch Ihren grossen Einsatz, ihr feines politisches Gespür und ihre Führungsqualitäten vermochte sie es zu erreichen, dass die Grünliberalen auch als kleine Fraktion die Luzerner Politik in den vergangenen Jahren konstruktiv mitgestaltete.